



Nouveau !

Au restaurant scolaire

Jeudi 21 Novembre



La Cuisine d'Alençon

Vous propose une



SOUPE DE LÉGUMES

Cultivés au Jardin de l'Espoir

**Les jardiniers
Anne-Christine &
Jean-Luc sont venu
éplucher 100 kg
de légumes !**



COLLECTIF D'URGENCE
Association d'insertion sociale et professionnelle



La réception



**L'épluchage
et la coupe**



La cuisson...

Le Jardin de l'Espoir est la seconde activité créée par l'association « Le Collectif d'Urgence ». Sur un terrain de près de deux hectares situé dans la quartier de Courteille, les équipes cultivent et vendent une production maraîchère naturelle, c'est-à-dire sans traitement et BIO !

Le Collectif d'Urgence recrute et salarie des demandeurs d'emploi rencontrant des difficultés d'accès l'emploi. L'association, agréée par l'Etat dans le cadre de l'Insertion par l'Activité Economique, accueille jusqu'à 60 personnes en Contrat à Durée Déterminée d'Insertion (CDDI).

Par le biais de ces contrats, les salariés sont accompagnés dans leurs démarches de retour à l'emploi, permettant ainsi de reprendre un rythme de travail et de s'insérer dans le monde professionnel.

Le Collectif d'Urgence, au travers de ses différents supports permet de valoriser et de faire monter en compétences les salariés afin de leur permettre d'être le plus proche possible de la réalité du marché du travail.